

豊橋市教育大綱

一、自分を大切にできる人になろう

二、周りを大切にできる人になろう

三、地域を大切にできる人になろう

市長の想い ～教育大綱について～

教育大綱に込めた、私の想いを皆さんにお伝えします。

一、自分を大切にできる人になろう

最初に大切にしてほしいこと、それは「自分」です。

自分の身体、自分の気持ち、自分の安全、自分の夢、これらを最も大切にできるのは「自分」です。「自分」以外の誰からも、傷つけられたり、諦めさせられたりするものではありません。

まずは、「自分」を大切にできる人になりましょう。

二、周りを大切にできる人になろう

次に大切にしてほしいこと、それは「周り」です。

家族、友人、先生、近所の人など、私たちは様々な人と関わりながら生活をしています。「周り」に困っている人がいれば助けましょう。また、あなたと意見や考えが違うときは、相手の考えを理解し、認め合うことができれば、それぞれ「自分」が大切にされていると思うでしょう。

お互いに、「周り」を大切にできる人になりましょう。

三、地域を大切にできる人になろう

その次に大切にしてほしいこと、それは「地域」です。

住んでいる町内や校区から、豊橋、日本、世界へと、あなたの近くにいない人のことも想像してみてください。さまざまな情報に触れ、広く考えることは、「地域」を大切にするだけでなく、「自分」の未来や、夢の実現にもつながるでしょう。

私たちの未来を創るため、「地域」を大切にできる人になりましょう。

「自分」、「周り」、「地域」については、もっとさまざまな考えができると思います。子どもも大人も、皆さま一人ひとりが、「自分」、「周り」、「地域」についてそれぞれ考え、大切にしていきましょう。

豊橋市長 長坂尚登